



Cuentas confiscadas al crimen organizado podrían ser utilizadas en programas sociales



Cuentas confiscadas al crimen organizado podrían ser utilizadas en programas sociales

VERÓNICA TÉLLEZ HERNÁNDEZ
LATRADEMEX@YAHOO.COM.MX

En conferencia matutina de este jueves, el **Presidente Andrés Manuel López Obrador** propuso que los recursos que no se utilizan en cuentas bancarias, especialmente las confiscadas por su relación con el crimen organizado, se utilicen para aportar recursos a los programas sociales o de salud.

"De todas maneras que se revise, que se analice, va a pasar al Senado y que se supervise y que la gente esté informada para que no nos acusen de que queremos confiscar bienes. Y lo ideal sería para programas sociales y de manera directa que no pase por intermediarios, para que le llegue a los que necesitan realmente", propuso.

Una vez que los **Diputados** aprobarán una reforma al **artículo 61** de las instituciones de crédito, que fue acusada por varios opositores como una apropiación del dinero de la población por parte del gobierno. El gobierno **federal** negó esta idea y detalló sobre lo que realmente implica.

"Se modifica un artículo, el 61, que tiene que ver con cuentas que después de un tiempo no son reclamadas y que los bancos reclaman como suyas", explicó **Ricardo Mejía Berdeja**. Sin embargo especificó que la espíritu de la norma es poder utilizar dinero que se confisca o se congela a cuentas del crimen organizado para ser destinados a una utilidad social.

Un cálculo primario estimó cerca de 14 mil millones de pesos derivados de la delincuencia que, tras no ser reclamados, las instituciones financieras se apropian. La modificación legal incluye que parte de este dinero sea destinado para financiamiento a la seguridad pública, de acuerdo a la explicación del subsecretario.

Presidente solicita a congresos locales apoyar la reforma de la guardia nacional

Referente a que la **Cámara de Diputados** aprobó la reforma constitucional para que las fuerzas armadas continúen en tareas de seguridad hasta **2028**, el Presidente agradeció a los **legisladores** por votar a favor del dictamen.

"Agradecerle a los legisladores porque ya se probó que la Guardia Nacional sea apoyada por la Secretaría de la Defensa y Marina, que continúe siendo apoyada y que se fortalezca la Guardia Nacional, y no es militarizar", resaltó.

El **presidente** también llamó a los congresos **locales** para que aprueben la reforma constitucional para que las fuerzas armadas continúen en labores de seguridad hasta **2028**. Indicó que esta iniciativa ayudará a que la **Guardia Nacional** no siga el mismo camino que la **Policía Federal**.

"Ahora lo de la Guardia es muy importante, ojalá y los congresos locales nos ayuden, ya se aprobó en el Senado, en la Cámara de Diputados, falta que se aprue-



ben en los congresos locales, con la mitad más uno es reforma constitucional, esto va a ayudar muchísimo", dijo.

AMLO enlista a presidenciables de oposición

El jefe del ejecutivo federal presentó una lista de los posibles **42 precandidatos o aspirantes a la Presidencia de la República en 2024** del bloque conservador.

"¿Se acuerdan que quedamos que ya no iba a haber tapados, ni dedazo, ni tapados? Vamos todos a hacer historia, todos estamos haciendo historia. (...) Vamos a dar a conocer, porque son los que han expresado que quieren o han aparecido en encuestas, para que vean cuántos hay del bloque conservador, dije que eran **38**, pero salieron **42**", señaló.

Detienen a siete presuntos secuestradores de un menor en Huehuetoca

En su intervención el subsecretario de Seguridad, **Ricardo Mejía**, dio a conocer que se detuvieron a **siete presuntos secuestradores de un menor en Huehuetoca**, en el Estado de Méxio, quienes exigían **4 millones de pesos para liberarlo**. Los detenidos ya fueron puestos a disposición de las autoridades correspondientes.

"*Detención de siete presuntos secuestradores y el rescate de un menor en Huehuetoca, Estado de México. Se estuvo en contacto permanente con el fiscal, se logró el rescate de un menor de nueve años secuestrado el 10 de septiembre sobre la avenida Benito Juárez, en la Colonia centro, mientras se dirigía a la escuela*", informó.

Detienen a "El Gafe", presunto líder del Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG) en Jalisco

El subsecretario dio a conocer la detención de "**El Gafe**", presunto

líder del **Cártel Jalisco Nueva Generación (CJNG)** en Jalisco, quien además está relacionado con la balacera que se llevó a cabo en un centro comercial en Zapopan el pasado **2 de octubre**; así como otros delitos de alto impacto.

"*Fue detenido "El Gafe", líder del Cártel Jalisco Nueva Generación en Tlajomulco. Se le aseguraron mil pastillas de fentanilo, armas largas, cortas, cartuchos. Lo relevante de la detención es que se le vincula con delitos como homicidio, secuestro*", informó.

Referente a que el gobernador de Nuevo supuestamente presentó una iniciativa para recibir más presupuesto de la Federación bajo el argumento de que dicha entidad aportar una gran parte en impuestos, el **presidente** respondió.

"*Es una visión que se tiene y tiene que ver más con la propaganda porque se piensa que así se tiene más popularidad. No. La distribución del presupuesto es una fórmula todos los partidos y corresponde a una a la ley (de Coordinación Fiscal) para decidir sobre las participaciones federales*", expresó.

Presidente solicita a jefa de Gobierno, exponga avances en materia de seguridad en la CdMx

En otro punto **López Obrador** solicitó a **Claudia Sheinbaum** a presentarse en la conferencia matutina para dar a conocer los "**logros**" en materia de seguridad ya que afirmó que no hay información suficiente. Esto tras ser cuestionados por los niveles de inseguridad en alcaldías como **Tláhuac**.

"*Quiero invitar a Claudia para que nos explique de cuánto se ha avanzado en seguridad, por eso han llegado miles de extranjeros a vivir a la Ciudad de México. Mucho lo ven bien y otros dicen que vienen a encarcelar las cosas. ¿Cuál es mi opinión? Yo lo veo muy bien*".



PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
unomásuno	PP-5	14/10/2022	LEGISLATIVO



Andrés Manuel López Obrador

